

Un cadeau de Dieu

Le samedi 5 janvier, Frère Nicaise et Frère Nazaire se sont engagés définitivement dans la Congrégation des Frères missionnaires des campagnes, en la cathédrale de Natitingou au Bénin. La célébration était présidée par Monseigneur Pascal N’Koue, évêque de Natitingou. Monseigneur Paul Ouédraogo, évêque de Fada N’Gourma, Burkina Faso, prononçait l’homélie.

C’est bien sûr de la joie, mais plus encore une action de grâce qui monte en moi.

Aujourd’hui, je suis heureux pour eux, de les voir vivre cette étape. Ils ont approfondi l’appel de Jésus et lui donnent une réponse définitive.

Je revois le chemin parcouru, les temps de confiance quand tout va bien et les moments où il faut avoir le courage de faire confiance malgré tout, lorsque la difficulté est présente et où il faut dire **oui** et redémarrer.

Je rends grâce pour leur confiance en la vie.

Ils ont l’audace de prononcer un engagement radical.

L’amour de Dieu les a tellement séduits et marqués qu’ils veulent en témoigner, partager avec les ruraux ce qui les fait vraiment vivre.

Ces professions sont une réponse de Dieu, **un cadeau de Dieu.**

A nous tous de vivre cette simplicité de vie, cette proximité avec les gens, cette fraternité, cette égalité qui nous marquent, qui nous façonnent et avec lesquelles nous sommes appelés à porter des fruits de sainteté pour nous-mêmes et pour les ruraux.

Dieu les appelés, choisis, pour qu’accrochés au Christ ils montrent le chemin de vie à tous. A partir du chemin parcouru il leur reste à marcher sur les traces des aînés et à ouvrir d’autres pistes ensemble.

Frère Jean-Louis LEJAY

Prieuré Saint Augustin

Massédéna (Togo)